

こんにちは！ 笹塚小・学校運営協議会委員です！



春が近づくと西側フェンス沿いに、カワヅザクラに始まりカンヒザクラ、ソメイヨシノ、ヒメリンゴと順に花が咲いていき、毎年楽しみにしています。校歌 2 番で「…世界に匂う花と咲き…」と唄われているように、将来に実を結ぶための基礎力を養い、自分の夢や希望を見つけれられる子供達が育つ学校を目指したいと思います。

橋本 健一 委員長 【千葉県立保健医療大学 名誉教授】



このあたりは渋谷区の中でも下町の雰囲気色が濃く残っている地域です。昔から近所の人たちと気楽に挨拶を交わしたりしていますので、地域の人たちと顔見知りになり、気楽に挨拶が出来る様になって欲しいと思います。

齋藤 寿久 副委員長 【青少年対策笹塚地区委員会 会長】



いつも大変お世話になっております。民生児童委員の中村幾代と申します。笹塚・幡ヶ谷地区では 25 名の委員が活動しております。子供達の元気な姿、明るい声が、そして人と人との繋がりのある、安心安全な地域であるよう見守り、皆様と共に協力してまいりたいと思います。

中村 幾代 委員 【笹塚地区民生児童委員協議会 会長】



こんにちは。施設開放委員会の福田喬則と申します。笹塚小学校の卒業生です。みなさんが通っている笹塚小学校は歴史ある自慢できる素晴らしい学校です。この学舎で友人達との 6 年間は、一生の宝物です。元気良く、思いやりをもち、楽しい学校生活を送ってくださいね～

福田 喬則 委員 【学校施設開放委員会 会長】



私は、笹塚地区の福祉事業に携わらせて頂いております。笹塚は、子どもからお年寄りまでとても暮らしやすい街であると同時に、生活に課題を抱えた方々も暮らしています。子ども達が地域の課題や社会資源を知り、多様な価値観を認め合うことのできるようお手伝いをさせて頂ければと思います。

戸所 信貴 委員 【TEN-SHIP アソシエーション 代表理事】



卒園生の中で就学する子ども達の数が一番多い笹塚小学校。まずは子ども達が、幼稚園でしかできない学び(遊び)を充分やりきり、小学生という新しいステージのしっかりした土台作りをすることを通して協力して参ります。

溝淵 一子 委員 【学校法人笹塚幼稚園 園長】



笹塚小学校の子供達は大きな声で挨拶ができる、それが私の第一印象です。笹塚は地域密着で、お節介おじさん、おばさんがいっぱいいます。私もその 1 人です。そんな地域、学校、保護者の力をまとめ橋渡しをし、子ども達の学びと育ちを支えていきたいと思っています。

糠信 恭子 委員 【笹塚地区 民生主任児童委員】



現役の笹塚小学校の保護者であるとともに PTA の代表として、コミュニティースクールに参加している事の意義を考え、児童、保護者、地域の皆様が少しでも学校に興味を持てるように良い意味での素人目線で意見や提案が出来るようにしたいと思います。

鈴木 勇矢 委員 【笹塚小学校 現 PTA 会長】



皆様、日頃は大変お世話になっております。十号通り商店街の秋元です。我々地元の商店街では、防犯カメラ、街路灯などにより、児童の皆さん、先生方の通学、ご家族の通勤が安全安心になるように努めております。

秋元 浩 委員 【笹塚十号通り商店街 理事長】



令和 3 年度より、学校運営協議会委員になりました久保田と申します。笹塚小学校には、子供たちが 13 年間お世話になりました。今後は、次代を担っていく子供たちのために、笹塚小学校の学校運営に参画して参ります。

久保田 恵子 委員 【笹塚小学校 前 PTA 副会長】